
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１６年第３回瑞穂市議会定例会 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 犀川グランド、西・中・南ふれあい広場、（仮称）巣南地区中央公園の土

地借上料について 

２ 平成２０年度以降の常備消防業務について 

３ 市の普通財産について 

３番 

若園 五朗 

２ 

１ 総合センター自主事業のＰＲ方法について 

２ 市立図書館本館の駐車場確保について 

３ 図書館本館に休憩室を 

１番 

安藤 由庸 

３ 

１ 犀川堤外地整備計画について 

２ 市内通学路について 

３ 牛牧小学校増築について 

４ 行政官庁の国旗掲揚について 

７番 

浅野 楔雄 

４ 

１ 本田地内の産業廃棄物集積場、改善命令後の対応 

２ 敬老祝賀会の各地域団体の取り組み状況 

３ アメリカシロヒトリの駆除対策について 

４ 樽見鉄道再建計画について 

11番 

小寺 徹 

５ 
１ 公共用地取得に係る見通しについて 12番 

藤橋 礼治 

６ 

１ 次世代育成支援対策推進法に基づく行動計画の策定について 

２ 常備消防の新体制確立について 

３ ＪＲ穂積駅周辺及び駅設備の改善計画について 

14番 

広瀬 捨男 

７ 

１ 行政サービスについて 

２ 行政や学校関係の式典の音響について 

３ 保育園について 

４ 本田地区の産廃問題について 

９番 

桜木ゆう子 

８ 

１ 馬場公園の遊具の事故について 

２ 学童保育について 

３ 保健センターについて 

４ 次世代育成支援対策推進法・行動計画策定について 

５ 男女共同参画社会基本法・基本計画の策定について 

６ 穂積駅と駅周辺の整備について 

５番 

熊谷 祐子 

９ 
１ 別府１１８２番地１の松野幸信市長所有の土地について 19番 

西岡 一成 

１０ 
１ 木造住宅耐震補強工事補助制度の創設 

２ 施設公社の雇用、賃金体系等の見直しについて 

６番 

松野 藤四郎

１１ 
１ 犀川堤外地開発について 

２ 敬老会について 

18番 

澤井 幸一 

１２ 

１ 敬老会行事について 

２ 下水道の整備促進について 

３ 朝日大学を最大限に活用し、活力のあるまちづくりを 

８番 

堀 孝正 

１３ 

１ 駅及び駅周辺の開発について 

２ 犀川堤外地の都市計画について 

３ 保育士の募集について 

４ ハザードマップの作成について 

２番 

篠田 徹 



 


